

Diputado cubano asume presidencia del Parlatino



Imagen: Prensa Latina.

Ciudad de Panamá, 10 dic (RHC) El diputado cubano Rolando González Patricio asumió este domingo la presidencia del Parlamento Latinoamericano y Caribeño -Parlatino-, tras finalizar el periodo de mandato de la senadora argentina Silvia Giacoppo (2022-2023).

González Patricio, doctor en Ciencias Históricas y licenciado en Relaciones Políticas Internacionales, ha ocupado altos cargos en la Mesa directiva del organismo legislativo regional como presidente alterno y secretario de comisiones, destaca el sitio de la organización.

El Parlatino, con sede permanente en Panamá, está conformado por los congresos y asambleas nacionales de 23 países y tiene como principio primordial la integración regional.

En 2024, el legislativo cumplirá 60 años de fundación con el firme propósito de promover la cooperación entre parlamentos y la armonización de leyes entre las naciones miembros. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341742-diputado-cubano-asume-presidencia-del-parlatino>



Radio Habana Cuba